



** 「世界一！」全力で創り上げた体育祭 **

9月28日(土)、さわやかな秋晴れのもと、第69回麻里布中学校体育祭が行われました。今年度のスローガンは、「世界一～努恋 努濃 努来勝！！！～」。文字通り、「世界一」の体育祭をめざし、実行委員長が中心となって日々の練習に取り組みました。この時期であれば、少し暑さも和らぐのでは…と思われましたが、予想に反して連日の猛暑！あまりの暑さに心が折れそうになることもありましたが、皆が励まし合い、気合いで乗り切りました。

最も力を入れて取り組んだのは、応援合戦！団長・副団長を中心に、いかに「魅せる」応援を創り上げるか、何度も話し合いを重ねました。実際にやってみると、自分たちが想像していたものと違ったり、予想以上に時間がかかっててしまったりと、戸惑うこともたくさんありましたが、応援団の頑張りに応えようと、各隊のメンバーも全力で練習に取り組みました。

体育祭前日。実行委員長・清水陽向くんが、「今日は笑顔で！！」と、全校生徒に呼びかけました。「笑顔！」という実行委員長の声で、行進練習をする生徒たちにも自然と笑顔の輪が広がりました。

そして、体育祭本番！「**努恋！努濃！努来勝！！**」全校生徒の気迫のこもった声がグラウンドに響き渡ったときには、会場全体が一つになったように感じました。中学校生活最後の体育祭、競技、応援、係活動…すべてのパフォーマンスに全力を出し切り、まさしく世界一！の体育祭になったのではないでしょうか。

保護者の皆様、暑い中、最後まで御声援いただき、ありがとうございました。

** いよいよ進路希望を決定するとき！ **

さて、早くも10月に入り、いよいよ進路希望を決定する時期が近づいてきました。多くの人が受験するであろう、私立高校の入試までは、4か月を切っています。行事に没頭する余り、肝心の勉強がおろそかにならないよう、今一度気を引き締めてほしいと思います。これから授業はすべてが受験勉強！

誰のものでもない、自分自身の進路です。いざ、入試に臨むとき、「あれだけ頑張ったのだから、大丈夫！」と自信をもって言えるぐらい、全力で努力してほしいと思います。「もっとやっておけばよかった…」という後悔だけは、絶対にしたくないです。

昨日、第2回進路希望調査を配付しました。「記入上の注意」をよく読み、ミスのないよう記入をしてください。そして、**〆切厳守**！保護者の皆様も、御確認をよろしくお願ひいたします。また、高校奨学生予約募集（あしなが育英会等）の案内も学校に届いています。希望される方は、担任まで御相談ください。